



WELTPREMIERE **WORLD PREMIERE**

## Herr Pilipenko und der rote Teppich

*Mr. Pilipenko and the Red Carpet*

2009, 16 Min., DVD, Farbe *colour*, deutsche Untertitel *German subtitles*

**Regie Director** René Harder

**Drehbuch Screenplay** René Harder

**Kamera Camera** Vanessa Nica Müller

**Schnitt Editing** Julius Günzel

**Produktion Production** René Harder, Filmpunktart, Alanus Hochschule für Kunst und Gesellschaft **Web** www.filmpunktart.de **e-mail** info@filmpunktart.de

Regisseur **René Harder** wurde 1971 in Konstanz geboren. Er studierte u.a. an der Hochschule für Theater und Film in St. Petersburg machte seinen Abschluss am Institut für Theater, Musiktheater und Film der Uni Hamburg. Seither arbeitet er als Regisseur und Schauspieler und ist seit 2008 Professor an der Alanus Hochschule für Kunst und Gesellschaft.

*Director René Harder was born in 1971 in Constance. He studied at the St. Petersburg State University of Film and Television before graduating from the College of Theatre, Music theatre and Film at Hamburg University. He has since been working as a director and actor and since 2008 as professor at the Alanus University of Arts and Social Sciences.*

### Filme **Films**

2006: Herr Pilipenko und sein U-Boot (mit Jan Hinrik Dreys, NFL 2006)

„Herr Pilipenko und sein U-Boot“ wurden über Nacht zu Volkshelden. Dieser Dokumentarfilm geht der Frage nach, was nach der ganzen Aufregung bleibt.

*“Mr. Pilipenko and His Submarine“ became overnight national heroes. This documentary film examines what has remained after the hype.*

Sa 06. Nov.  
10.45 h - CS 6



HOCHSCHULFILME **WELTPREMIERE WORLD PREMIERE**

## Hürdenlauf

*Hurdle Race*

2010, 4 Min., Beta SP, Farbe *colour*, ohne Dialog *without dialogue*

**Regie Director** Isabella Trybula

**Drehbuch Screenplay** Isabella Trybula

**Kamera Camera** Isabella Trybula

**Schnitt Editing** Isabella Trybula

**Musik Music** Isabella Trybula

**Produktion Production** Jochen Wisotzki, Hochschule Wismar, Fakultät Gestaltung **Web** www.hs-wismar.de **e-mail** postmaster@hs-wismar.de

Regisseurin **Isabella Trybula**, 1960 in Stargrad (Polen) geboren, zog 1981 nach Lübeck und studiert seit 2008 Kommunikationsdesign und Medien an der Hochschule Wismar.

*Director Isabella Trybula, born in 1960 in Stargrad, Poland, moved to Lübeck in 1981 and has been studying communication design and media at Hochschule Wismar since 2008.*

Mit einer Mischung aus Stop-Motion-Animation und grafischen Elementen inszeniert Isabella Trybula ihren Studienalltag als Hürdenlauf.

*Isabella Trybula uses a mixture of stop-motion animation and graphic elements to depict her everyday life at university as a hurdle race.*

Sa 06. Nov.  
23.15 h - CS 7